

カメラスポット /



12/9



11/21

笑顔であいさつ
竹松小学校で、「**エイウイくん**の朝のあいさつ運動」が行われました。これは、Vフォーレン長崎が行う「ホームタウン活動」の一環で、子どもたちの安全を守りつつ、あいさつを通して人と人のつながりの尊さを伝えることを目的に、県内各所で実施されています。エイウイくんを見つけた子どもたちは、元気にあいさつしてくれました。



秋の収穫盛りだくさん
道の駅長崎街道鈴田峠で、「**秋の収穫まつり**」を開催しました。昨年は、新型コロナウイルス感染症の影響で開催できなかったため、2年ぶりの開催。コーナー溢れる「かかし」が展示された会場では、地元農産物の軽トラ市や大村城南高校の生徒によるフラワーアレンジメント体験教室などが行われ、多くの人でにぎわいました。



おおむら \ ニュース /



11/17 国道34号の整備促進に向けて 国道34号等大村市内幹線道路整備促進期成会

国道34号大村諫早拡幅をはじめとする市内幹線道路の整備促進について、国土交通省、財務省、県選出国会議員に対して要望活動を行いました。落ち込んだ経済活動を回復させるために重要な路線であることなどを強調し、早期整備を要望。併せて、新幹線新大村駅周辺整備事業についても、令和4年秋の新幹線開業に向けた着実な事業進捗を図るため、令和4年度予算の確保を強く要望しました。



11/15 日本遺産「シュガーロード」をPR ラッピングトラック出発式

本市に支店を置く運送業の富士運輸(株)が、令和2年6月に日本遺産に認定された「シュガーロード」をPRするためラッピングトラックを制作し、道の駅長崎街道鈴田峠で出発式が行われました。全長12mのトラックの車体には、大村寿司や諫早おこし、カステラなど、長崎市から北九州市までのシュガーロード沿線8都市の砂糖を使用した食品が描かれており、県内外を走り、シュガーロードをPRします。